

## **Köflach.** (Bezirksfeuerwehrtag.)

Sonntag, den 8. d. M. fand in Köflach der III. diejährige Bezirksfeuerwehrtag statt. Der Markt war aus diesem Anlasse hübsch beflaggt. Am Bahnhof-Peron hatte die freiw. Feuerwehr Köflach mit der Kapelle Offenbacher zum Empfange der Brnderwehren Aufstellung genommen. Vor dem Bahnhof-Gebäude wurden die Feuerwehren alphabetisch rangiert und daraufhin mit klingendem Spiele in den Markt zum Feuerwehr-Depot marschiert. — Dortselbst vollführte die freiw. Feuerwehr von Köflach die Schulübungen mit den Steigergeräten und den Maschinen, worauf ein taktischer Angriff erfolgte. Als Brandobjekt wurde bei herrschenden Ostwind das Gebäude des Herrn Michl angegeben. Die Schulübungen wurden tadellos ausgeführt. Die Steiger- nicht minder die Bedienungsmannschaft der Maschinen zeigten ihr strammes Können und war es für die Zuschauer wirklich eine Freude den Schulübungen-beizuwohnen. Auch der taktische Angriff gab Zeugnis von der Energie des Hptm. Herrn Bucher, der Unterchargen und der Feuerwehrmänner. Der freiw. Feuerwehr von Köflach ist zu diesen Leistungen nur bestens zu gratulieren. Nachdem Feuerwehrbezirks-Obmann Bürgermeister Herr Kautschitsch abblasen ließ, fand ein Umzug im Markte statt, worauf im Saale des Gasthofes Schmidt der III. Bezirksfeuerwehrtag tagte. Nach Feststellung der Teilnehmer und Konstituierung des Bezirksfeuerwehrtages wurde derselbe vom Vorsitzenden mit herzlichem Begrüßungsworten an die Delegierten und den Vertreter der Gemeinde Köflach Herrn Dr. Seewald sen. eröffnet. Vertreten waren 18 Vereine mit 51 Delegierten. Zu dem Punkte III: Besprechung der vorggeführten Uebungen, wurde der Wehr von Köflach einstimmig Dank und Anerkennung ausgesprochen. — Als Ort für den nächsten Bezirksfeuerwehrtag 1908 wurde Hitzendorf bestimmt. — Der Rechenschaftsbericht des Rechnungslegers Herrn Sausengg wurde zur Kenntnis genommen und demselben der Dank ausgesprochen. Feuerwehr-Bezirksobmann Herr Franz Kautschitsch erstattet hierauf einen klaren und erschöpfenden Bericht über den Landesfeuerwehrtag in Mureck, welcher mit Beifall zur